

Le mois de juillet est un mois de terre (la chèvre) et d'eau (癸未)

La chèvre est au contraire du cheval du mois précédent, est beaucoup plus docile et accepte plus facilement les situations délicates. Ce mois de juillet (du 7.7 au 6.8) est toujours un mois de conflit, mais ici la terre tient bon et contrôle la situation.

L'eau symbolise nos peurs ancestrales ainsi que la communication, cependant contrairement au mois précédent cette eau apporte moins de peur et plus de communication pour aller vers une pacification, cette eau yin est en perpétuelle transformation et accepte que la terre essaye de tout diriger et contrôler.

Ces deux polarités s'opposent mais il y a un espace de dialogue où peut émerger une transformation pour un renouveau et une pacification.



Afin de tirer profit au maximum de cette énergie créatrice je vous propose une synergie composée de 3 huiles essentielles : la myrrhe, la mandarine jaune et le géranium. Cette synergie s'appelle naissance heureuse et a été créée par Orélie <https://champ.aromaquantisme.com/>.

Cette synergie nous aide à mieux gérer un processus de renaissance dans la joie et la sérénité.

A utiliser en diffusion dans votre bureau ou également en massage sur le plexus solaire (une dilution de 1 à 2 gouttes

dans une huile végétale).

Personnellement cette synergie de renaissance, vient exactement au moment je finalise la création de mon nouveau site internet, aboutissement de plusieurs mois de remises en question, renaissance et création...

L'huile essentielle de Mandarine jaune

Elle est idéale dans les phases de réflexion et de maturation d'un projet. Tel un adolescent en pleine introspection, elle favorise une dynamique de maturation, de création et d'évolution. Elle nous aide pour apprécier le nouveau cheminement Elle est idéale pour faire mûrir une idée et finaliser un projet.

L'huile essentielle de Géranium

Elle nous aider à développer un **Amour Inconditionnel** à l'égard de nous-mêmes. Lors de phase de transition, il y a souvent une peur qui émerge, un manque de confiance en soi. L'huile essentielle de Géranium va nous aider à ne pas attendre des autres Amour et Tolérance, mais à nous accorder cet Amour et estime de soi afin d'être fier du chemin parcouru.

L'huile essentielle de Myrrhe

Cette huile essentielle va agir au niveau de notre subconscient pour nous aider à passer pleinement dans une nouvelle phase de créativité. A l'image d'une nouvelle naissance, elle nous permet de nous adapter avec joie à la transformation profonde que nous avons créer.